

Bech Karkar, un fainéant, vivait aux crochets de son village jusqu'à ce que ses habitants l'abandonnent. Se retrouvant seul avec son âne, il chercha refuge ailleurs. Il vola des fruits dans le jardin d'un ogre, qui, furieux, le défia en combat singulier. Par ruse, Bech Karkar fit croire à l'ogre qu'il était capable d'envoyer des gens dans les nuages, le forçant à le libérer et à l'inviter chez lui. La peur inspirée par Bech Karkar aux sept ogres se manifesta par l'offrande d'un plat de couscous d'os humains. Simulant une voracité démesurée, Bech Karkar se débarrassait du couscous en le cachant, obtenant ainsi de nouvelles portions. Le lendemain, face au défi de faire jaillir de l'eau du sol, Bech Karkar, confronté à un nouveau danger, dut trouver une solution pour éviter d'être mangé.